



MC sesiona sin alfaristas; Dante niega diferencias con el gobernador

AFIRMA que Alfaro tomó una decisión que hay que aceptar; señala que se sienten orgullosos del trabajo en Jalisco; AMLO defiende determinación de Delgado de no ir en alianza. **pág. 6**

Niega diferencias con el Gobernador de Jalisco

Sesiona MC sin alfaristas; Dante descarta problemas en el partido

EL LÍDER nacional de ese instituto político dice que lo importante es que a la entidad le vaya bien; Verónica Delgadillo y Clemente Castañeda, quienes firmaron el apoyo al mandatario, los ausentes

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, descartó que exista alguna diferencia con el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, tras su rompimiento con el partido, previo a la sesión del Consejo Nacional de ese instituto político a la que, sin embargo, no asistieron liderazgos como la senadora y presidenta del propio consejo, Verónica Delgadillo, y el coordinador de la bancada naranja en el Senado, Clemente Castañeda, quienes fueron algunos de los firmantes del desplegado con el que se respaldó al jalisciense.

“Él tomó la decisión, como ustedes lo escucharon, de separarse de las decisiones políticas de Movimiento Ciudadano y hay que aceptar las decisiones personales. No hay ninguna diferencia. Lo importante para que a Jalisco le vaya bien es que se haga lo correcto y tengan la absoluta seguridad de que nos sentimos muy orgullosos del trabajo de Jalisco”, dijo.

El senador dijo que se debe aceptar la decisión del gobernador, cuya administración, destacó, está incluido en los promocionales de MC como ejemplo de las “prácticas de buen gobierno”.

“Los promocionales que tenemos al aire de Movimiento Ciudadano es sobre la extraordinaria obra de gobierno con prácticas de buen gobierno que está llevando adelante Jalisco y eso es producto de la capacidad y talento del Gobernador Enrique Alfaro”, declaró.

Comentó que la última conversación con Alfaro Ramírez ocurrió el 11 de agosto, en la reunión después del primer difereando que expresó el gobernador.

Agregó: “Pero posteriormente pues ustedes vieron que ya hubo un segundo deslinde y en función de eso hemos respetado sus tomas de decisiones”.

Sobre las acciones al interior del partido rumbo a 2024, Delgado Rannauro señaló que será el 29 de septiembre cuando la Coordinadora Ciudadana Nacional sesione y apruebe la convocatoria para las candidaturas para la renovación de cargos federales en el país.

“La que orienta el trabajo político-electoral es la Coordinadora Ciudadana Nacional que va a sesionar el 29 de septiembre porque se reúne cada dos meses y en ella vamos a aprobar la convocatoria para las candidaturas a la Presidencia de la República, al Senado y a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión. Y, adicionalmente, tendremos la obligación de ir viendo todo lo referente a los procesos electorales locales”, explicó.

Tras la aprobación, se notificará al Instituto Nacional Electoral, ya dentro de los tiempos oficiales del calendario para los comicios del próximo año.

“Somos la única organización electoral que cumple los tiempos. Los otros, todos, están fuera de los tiempos. En absoluto rigor, en términos de la ley electoral vigente, todos los que han dado ahorita no tendrían derecho a ser registrados como candidatos”, dijo.

Ante esto, Dante Delgado advirtió que presentarán las denuncias correspondientes ante el INE y también acudirán ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).



Respecto a la posibilidad de contender en alianza, el senador declaró: "La determinación, no de ahora sino de hace tiempo por la Convención Nacional Democrática, que es el máximo órgano de decisión, es participar de manera directa".

La reunión celebrada ayer tuvo como objetivo ya alistar los escenarios para los próximos comicios, pues Delgado Rannauro dijo que esperaba que todos salieran convencidos de "que vamos a trabajar para la victoria electoral porque no se puede lograr la victoria electoral si no se trabaja y se lucha por ella".

Sobre las ausencias de liderazgos afines al gobernador de Jalisco, el dirigente explicó que se debió a problemas con el transporte, debido a los eventos que han ocurrido en la ciudad.

"Hoy hubo problemas porque el transporte de la ciudad, generó problemas, el transporte aéreo. Ya vieron que hubo ayer un gran festival y estaban todos los vuelos saturados, pero estamos aquí la inmensa mayoría de los integrantes de la Comisión Permanente que aprueba nombramientos. Todo ese tipo de decisiones son ahora", dijo.

“

ÉL TOMÓ la decisión, como ustedes lo escucharon, de separarse de las decisiones políticas de Movimiento Ciudadano y hay que aceptar las decisiones personales

Dante Delgado

Dirigente nacional de Movimiento Ciudadano

”

2

Estados del país son gobernados por Movimiento Ciudadano

11

De agosto la última vez que Dante habló con Enrique Alfaro



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

PP-6

26/08/2023

LEGISLATIVO



Foto: Español

DANTE DELGADO, líder nacional de MC, ayer, en sesión del Consejo.